

LA ECONOMÍA ESPAÑOLA CRECE UN 0'2% EN EL SEGUNDO TRIMESTRE DEL AÑO

EL DATO DE LA SEMANA

Se ralentizan los concursos de acreedores

Entre abril y mayo de 2010 se ralentizó el número de empresas en proceso concursal, con una caída de más del 14% con respecto al mismo trimestre de 2009. En Castilla-La Mancha se admitieron a trámite 43 concursos de acreedores, de los que 11 fueron presentados por familias o personas sin actividad empresarial y 32 por empresas.

Albacete, con 21 nuevas suspensiones de pagos en este trimestre fue la provincia de la región que encabeza el número de deudores concursados. Le sigue Guadalajara, con siete procesos de este tipo. En las provincias de Toledo y Ciudad Real se registraron seis procesos concursales en cada una de ellas, mientras que en Cuenca se presentaron tres. La construcción y las actividades inmobiliarias concentraron el mayor número de suspensiones de pago en la región, con 11 procesos de este tipo; le siguen, con cinco procesos cada una de ellas, la industria y el comercio.



EN JULIO SE FIRMARON 15.639 CONTRATOS DE TRABAJO

Todas las actividades económicas tiran del empleo en la provincia de Toledo

66.970 personas estaban en paro en la provincia de Toledo en el mes de julio (34.719 mujeres y 32.251 hombres), 1.526 menos que un mes antes. Todas las actividades de la economía tiraron del empleo durante el pasado mes, reduciendo su cifra de parados. Pese a ello, en agricultura se registran 2.970 desempleados, 10.118 en industria, 13.142 en construcción, 37.269 en servicios y 3.471 en el colectivo sin empleo anterior.

Todas las comarcas toledanas ven aliviada su cifra de paro, excepto en Mora, que ha repuntado. Talavera de la Reina concentra el mayor número de desempleados, 17.929, seguida

por Illescas, con 13.775; Toledo tiene 11.514 desempleados, 7.533 Torrijos, 4.850 Villacañas, 4.028 Ocaña, 3.904 Quintanar de la Orden y 3.437 Mora.

DE LOS 15.639 contratos de trabajo suscritos en la provincia de Toledo en julio, 11.543 son para el sector servicio, 2.157 contratos se han firmado en la construcción, 1.336 para la industria y 603 en agricultura. 8.891 contratos han sido para hombres, mientras que las mujeres han firmado 6.748

Se consolida la tendencia a hacer contratos temporales: 14.579 frente a los 1.060 suscritos con carácter indefinido. La modalidad de contratos más utilizada es por obra o servicio.

FUERTE AUMENTO DEL NÚMERO DE PERNOCTACIONES EN LA CIUDAD

Turismo: el verano le sienta bien a Toledo

61.763 turistas visitaron Toledo durante el mes de junio (de ellos, 16.187 procedían del extranjero), un 23'4% más que en el mismo mes de 2009. También las pernoctaciones realizadas en este mes experimentaron un fuerte repunte (más del 10%), sumando las 92.996. Aunque estos datos del INE hacen referencia a la provincia, es Toledo capital la que mayor número de turistas atrae. La concejal de Turismo, Milagros Tolón, ha valorado positivamente estas cifras y ha destacado el hecho de que Toledo se sitúe, por detrás de Santiago de Compostela, a la cabeza de las ciudades en las que más aumenta el número de pernoctaciones hoteleras. En su conjunto, Castilla-La Mancha ha recibido 180.774 turistas y ha registrados 306.681 pernoctaciones en junio.

